

Beschluss

Spiegel Borgfelder Deich / Jan-Reiners-Weg

Der Beirat Borgfeld fordert das Amt für Straßen und Verkehr auf, an der Kreuzung Borgfelder Deich / Jan-Reiners-Weg einen Spiegel anzubringen, um die notwendige Sicherheit insbesondere für Radfahrende zu gewährleisten. Der Spiegel muss so installiert werden, dass der aus südlicher Richtung kommende Verkehr auf dem Jan-Reiners-Weg sichtbar ist, wenn man von Osten kommend auf dem Borgfelder Deich fährt.

Begründung

Beim Befahren der genannten Kreuzung aus östlicher Richtung kommend ist die Einsicht Richtung Süden selbst bei frisch geschnittener Hecke am Eckgrundstück erst dann möglich, wenn man bereits auf dem Jan-Reiners-Weg steht. Ein Spiegel ist für eine sichere Verkehrsführung unerlässlich.

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.